



S.P.S M.A ROUEN

Burn-out

Le SPS de la maison d'arrêt tire une fois de plus la sonnette d'alarme.

Les agents croulent sous les heures supplémentaires, ils passent leur vie au boulot et sont donc exténués et malheureusement la situation ne va pas s'arranger de sitôt.

Pas besoin d'être mathématicien, il nous manque 32 agents par rapport à l'organigramme ce qui fait chuter le taux de couverture à 83% alors qu'il était de 98% lorsque le nouveau planning a été voté.

Ce taux est le plus bas de la DI de Rennes alors que notre établissement est le plus délabré avec une quarantaine de cellules fermées.

Dans quelques semaines, c'est une quinzaine de cellules supplémentaires qui seront fermées dans le cadre des travaux de réfection des douches de la division 1, pour une durée de 18 mois.

Le taux de surpopulation va forcément s'envoler et la situation va devenir ingérable avec le triplement des cellules quasi généralisé.

Il ne faut pas oublier le service technique qui est lui aussi en souffrance et qui doit être renforcé pour l'accompagnement des différents corps de métiers qui vont intervenir dans les années à venir.

Madame la Directrice, il faut absolument que vous interpelliez comme nous le faisons le Directeur interrégional, le Directeur de l'administration pénitentiaire et le préfet afin qu'un apport conséquent de personnel soit déployé à « bonne nouvelle ».

L'ouverture de la division 4 avec une capacité pouvant atteindre 50 détenus ainsi que l'accompagnement et la sécurisation des travaux à venir doit devenir notre priorité à tous.

Copie

Directeur interrégional de Rennes

Directeur de l'administration pénitentiaire

*Préfet de la seine- maritime
local, le 19/02/2025*

Le bureau

